

**Bildungsstandort Oberzwehren**

14. Juli 2022

1 von 1

Im Nachgang zu den bereits stattgefundenen Ortsbeiratssitzungen – bei denen sich die ortsansässigen Schulen (Willy-Brandt-Schule, Georg-Christoph-Lichtenberg-Schule und Georg-August-Zinn-Schule) ausführlich vorgestellt und verschiedene Problematiken an das Gremium herangetragen haben, fasst der Ortsbeirat dazu die nachfolgenden Beschlüsse:

**1. Beschluss**

Die aus Niederzwehren kommenden Schüler\*innen fahren entlang des vorhergesehenen Schulweges zwischen den Gebäuden Oberzwehrener Straße 62 und Gotfried-Trippel-Straße 21 aus dem Wohngebiet und treffen auf die viel befahrene Oberzwehrener Straße. Die Schüler\*innen überqueren diese dann direkt zum Entenbühl und setzen dann entlang der Botanischen Lehr- und Versuchsanstalt ihre Fahrt fort, anstatt den Umweg über die Ampel an der Kreuzung Korbacher Straße/Oberzwehrener Straße zu bestreiten. Ebendiese Straßenquerung stellt allerdings eine Gefahr dar.

Daraus resultierend fordert der Ortsbeirat Oberzwehren das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt auf, Maßnahmen zu ergreifen, die eine sichere Überquerung der Oberzwehrener Straße an dieser Stelle sicherstellt.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

**2. Beschluss**

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, entlang des Schulweges eine durchgehende Beleuchtung sicherzustellen. Damit ist explizit auch der Fuß- und Radweg entlang des Dönchebaches gemeint (siehe Protokoll vom 28. April 2022).

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

**3. Beschluss**

Des Weiteren fordert der Ortsbeirat den Magistrat auf ein Rettungswegekonzept für die Willi-Brandt und die Georg-Christoph-Lichtenberg-Schule zu erarbeiten und vorzustellen, welches zwei Zugangswege für Rettungsfahrzeuge sicherstellt.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Philipp Humburg  
Ortsvorsteher

Andrea Herschelmann  
Schriftführerin